

電車が異なる線路に進入した事象について（おおさか東線）

2022年8月16日、おおさか東線で普通電車が通常とは異なる線路に進入した事象が発生しました。ご利用のお客様にはご迷惑をおかけし、大変申し訳ございませんでした。

1. 発生日時

8月16日（火） 22時32分頃

2. 場 所

おおさか東線 新大阪駅 構内

3. 列 車

下り普通電車 6両編成 ご乗車のお客様 約360名
新大阪（22：32）発 久宝寺（23：06）行

4. 概 況

22時32分、当該電車は新大阪駅2番のりばから南吹田駅方面に所定時刻に出発しました。出発して間もなく、運転士は通常と異なる線路（梅田貨物線）に進入したことに気付き、直ちに停車し大阪総合指令所の指令員へ連絡しました。

その後、安全の確認を行い、当該電車は分岐器および信号機手前まで後退し、再度正しい進路構成を行い、23時53分に運転を再開しました。

※お客様にお怪我等はありません

※梅田貨物線は貨物列車や一部の特急列車が走行する線路です

5. 列車影響

<運 休>なし

<遅 れ>下り普通電車〔新大阪（22：52）発 久宝寺（23：27）行〕が81分遅れたのを最大に、計16本（上り7本、下り9本）に81分～7分の遅れ

<影響人員>約2,400人

6. 原 因

指令員が進路の取扱いを誤ったためです。

7. 対 策

指令員に対し、進路の取扱いについて指導を徹底します。